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長安婦女會於 1992 年成立，現有 200 多名會員 。 作為長安婦女會主席，本會認為電力

服務關乎公眾最切身利益，故希望發表意見，要求政府維持電力供應的穩定性，及將

電價維持於市民能承擔的水平，以保障小市民利益 。

﹒ 本會經常需要籌辦?土區活動，例如粵劇表演、中秋迎月晚會等，大部分均在室外進

行 。 故此 ，很多時候會在「駁電」等工序上預先做好準備功夫，而確保活動當日有足

夠電力，應付所需 。

﹒ 雖然近數十年香港己，鮮有停電事故，但站在本會立場，我們政府有必要維持有效監

管 ，確保電力持續穩定供應 ， 並且要「安全第一」 。 舉例說，倘若室外活動遇上天兩

問題，行雷閃電的話，總不能讓支付電費的小市民(用戶) ，承受任何停電、電力故

障 、 電力不足等事故的風險 。

﹒ 本會認為電力公司應當繼續恰盡本分，提供可靠的電力，更重要的是，維持電費價

格穩定 。 事實上 ， 大大小小如我們的組織，營運基金大部分是靠會員或有心人資助 ，

故此相當緊拙 ， 不能承受市場巨變帶來的電力價格波幅 。

假如政府計畫採用新監管方式，或開放市場，政府必須保證電費平穩、電力供應可靠、

安全 ， 及環保表現不變 。
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